



ASAJA de Castilla y León llevó hasta Bruselas la defensa de los ganaderos de leche

Tras la celebración de la 'Marcha Blanca', el siguiente paso dado por ASAJA de Castilla y León en defensa de los ganaderos de leche fue participar el pasado lunes 7 de septiembre en la macromanifestación organizada en Bruselas por COPA-COGECA, el colectivo que agrupa a las principales cooperativas y organizaciones agrarias europeas, del que ASAJA forma parte. Con una pancarta con el lema "Precio Justo para la leche", flanqueado por las

banderas de Castilla y León y de España, la delegación de miembros de ASAJA, encabezada por el presidente regional, Donaciano Dujo, recorrió las calles de la capital comunitaria, en una protesta que reunió a más de 10.000 ganaderos y agricultores europeos y cerca de 2.000 de tractores, bloqueando numerosas calles. El recorrido culminó frente al edificio donde a partir de las 14:30 horas se reunió el Consejo de Ministros de Agricultura para discutir

posibles soluciones ante la crisis de precios, el fin de las cuotas, el veto ruso y la caída de la demanda en los mercados, especialmente el chino. Algunos Estados miembros como España, Francia, Italia y Portugal defirieron una subida de los precios de intervención. No obstante, el comisario de Agricultura, Phil Hogan, rechazó por ahora la propuesta y se aprobó una ayuda económica de 500 millones de euros con fondos de la PAC.

LIBRO DE EXPLOTACIÓN

RECUERDA QUE ES EL MOMENTO DE CUBRIR EL LIBRO DE EXPLOTACIÓN, DOCUMENTO INDISPENSABLE PARA COBRAR LAS AYUDAS DE LA PAC. SOLICITA EL IMPRESO INFORMATIZADO EN ASAJA O DONDE TRAMITASTE LA PAC

HISPANO BRETÓN

Mañana domingo se celebra en la localidad de San Emiliano el XXVI **Concurso y Exposición de Ganado Hispano Bretón** que organiza como cada año el Ayuntamiento. Este ayuntamiento enclavado en el Parque Natural de Babia y Luna acoge el censo más importante de la cabaña de caballos de carne de la raza Hispano Bretón, y es la sede de la asociación que gestiona el libro genealógico de la raza. Estos caballos se explotan de forma extensiva aprovechando los pastos de montaña que comparten con la cabaña de ovino y de vacuno.

CURSO DE INCORPORACIÓN DE JÓVENES

El lunes 7 de septiembre comenzó en ASAJA un **curso de incorporación de jóvenes a la actividad agraria** en el aula de la organización en su sede social del paseo de Salamanca de la capital. Este curso está homologado por la Junta de Castilla y León y acredita la formación necesaria para recibir las ayudas a la incorporación de jóvenes al campo y para presentar un plan de mejora de la explotación. Se imparte un temario oficial en materia de gestión de explotaciones, agronomía y zootecnia, con un amplio panel de profesores entre técnicos de ASAJA y colaboradores externos. El curso consta de 150 horas a razón de 4 horas diarias.

ACUERDO CON EE.UU.

Varias organizaciones ganaderas como Amprogapor, Aseprhu, Propollo, Asoprovac, Cooperativas Agroalimentarias o ASAJA, se han mostrado contrarios al **acuerdo para el comercio y las inversiones entre Estado Unidos y la Unión Europea**, ya que los sistemas de producción en ambos continentes no son compatibles. El tratado permitiría importar alimentos de origen animal producidos con antibióticos, promotores del crecimiento, hormonas, harinas de carne, aditivos y organismos modificados genéticamente, así como canales de pollo tratadas, prácticas todas ellas prohibidas en Europa.

RECOLECCIÓN DE LA PATATA

La Junta de Castilla y León ha recomendado a los productores de **patata** que lleven a cabo un arranque escalonado según vaya demandando mercancía el mercado. Se constata una menor siembra en la mayoría de los países de la Unión Europea, razón por la que los precios han arrancado en niveles razonables y se espera incluso subidas a lo largo de la campaña. La reducción de la superficie en Castilla y León ha sido del 7,4%, siendo León una de las provincias en las que la reducción ha sido mayor. La superficie de Castilla y León es de unas 19.000 hectáreas con rendimientos medios entre 40 y 42 toneladas por hectárea.

REUNIÓN CON TERESA MATA

El viernes 21 de agosto la **subdelegada del Gobierno en León**, Teresa Mata, recibió en su despacho a los representantes de las organizaciones que promovían la marcha blanca de la leche, entre ellas ASAJA, que partió el 24 de la capital leonesa. Los representantes de los ganaderos le hicieron entrega de la tabla reivindicativa y pusieron en su conocimiento la dura y difícil situación del medio millar de ganaderías leonesas afectadas por los bajos precios. La Subdelegada se comprometió a dar traslado al Gobierno de la situación de los ganaderos leoneses, y a poner en marcha el operativo de la Guardia Civil que garantizaría la seguridad de los participantes durante todo el recorrido.

SEGURO PARA TRACTORES

La organización agraria ASAJA está comercializando un **seguro para tractores** que reporta importantes ventajas respecto a otros productos que se pueden encontrar en el mercado. Por un importe de 85 euros, los agricultores pueden asegurar su tractor y un remolque, incluyendo responsabilidad civil obligatoria, responsabilidad civil voluntaria, responsabilidad civil por trabajos hasta 90.000 euros, y cobertura de accidentes del conductor. Se puede recabar más información en cualquiera de las oficinas de ASAJA en la provincia de León.

Campo Leónés

PRESIDENTE:
Arsenio García Vidal

SECRETARIO GENERAL:
José Antonio Turrado Fernández

COLABORADORES TÉCNICOS:
Juan M. Alonso Lorenzana
Jesús A. Arias García
Conchi Antolín Espadas
Mercedes Carnicero Baza
Isabel Quijada Castaño
Eduardo de la Varga de la Varga
Beatriz Cañón Sánchez
Gonzalo Fernández Arias
Elena Santín Fernández
Justina Bello Bello
Laura Granja Orejas

EDITA:



Oficina en León:
Paseo de Salamanca nº 1 bajo
24009 León
Telf.: 987 245 231
Fax: 987 876 012

Correo electrónico:
asaja@asajaleon.com

Internet:
www.asajaleon.com

Oficina en La Bañeza:
Plaza Romero Robledo, 3 bajo
24750 La Bañeza (León)
Tfno.: 987 640 827

Oficina en Santa María del Páramo:
Avda. Reino de León, 28
Tfno.: 987 351 508

Oficina en Valencia de Don Juan:
C/ Federico García Lorca, 11
24200 Valencia de Don Juan (León)
Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún:
C/ Herrería, 2
24320 Sahagún (León)
Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:
C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrepl.
24403 Ponferrada (León)
Tfno.: 987 456 157

Oficina en Carrizo:
Avenida Puente de Hierro, 74
24270 Carrizo de la Ribera (León)
Tfno.: 987 357 409

PUBLICIDAD



IMPRIME:
Ediciones y Publicaciones
Astorganas, S.A.

TIRADA DE ESTE NÚMERO:
4.000 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

DEPÓSITO LEGAL:
LE/704-1989

Editorial



José Antonio Turrado

DEFENDER LO NUESTRO EXIGE COMPROMISO

La “Marcha Blanca” de la leche ha cumplido su objetivo al haber movilizado a la administración y a la opinión pública sobre el problema de los bajos precios de la leche de vaca. Sindicalmente no se puede hacer más, y se ha hecho, con creces, más que nunca. Los resultados dependerán ahora de que cumpla su palabra y actúe en la línea comprometida la Unión Europea, el Gobierno de España y la Junta de Castilla y León. Nuestro compromiso, el de los representantes del sector ganadero, era poner el problema en la agenda política y lo hicimos como nunca. Misión cumplida.

La unidad de acción del sector ganadero fue pieza clave para llevar a cabo un acto de protesta de tanta repercusión, pero no todos se unieron. Cuando se hable de la Marcha Blanca en la historia del sindicalismo agrario, habrá que contar también que muchos ganaderos no

movieron un dedo para trabajar por el bien común, que algunos agricultores fueron solidarios y otros únicamente pensaban en vender su alfalfa o grano al mejor precio -valga o no la leche-, habrá que contar que no todos los dirigentes de cooperativas y organizaciones agrarias estuvieron igual de comprometidos con la causa, y habrá que analizar cómo hay mentes tan retorcidas de dirigentes de alguna organización que se pasaron las dos semanas de las protestas viendo cómo boicoteaban la Marcha Blanca. Y a los que alargamos las reivindicaciones hasta la jornada de protestas en Bruselas el día 7 de septiembre, nos queda la experiencia de habernos manifestado junto a colegas de Centro Europa que saben que para defender la PAC hay que sacar de vez en cuando los tractores a las carreteras y a las ciudades. Aquí todavía creemos que se defiende en las tertulias de bar.

Libro de Explotación

ASAJA le recuerda a los agricultores que cobran ayudas de la PAC por tierras de cultivo, de la obligatoriedad de cerrar el año con el libro de explotación cubierto correctamente, y en todo caso tenerlo al día ante un posible control administrativo de las ayudas de la PAC. Para los que tramitaron la PAC en ASAJA, en las oficinas se le imprime el formato oficial de la Junta de Castilla y León, se le informa cómo cubrirlo, y si es el caso se le cubre por personal de la organización.

ASAJA emitió un voto en contra de la propuesta de proyecto de Plan Hidrológico del Duero

La organización agraria ASAJA de Castilla y León emitió el jueves 3 de septiembre su voto en contra de la propuesta de proyecto de Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Duero 2015-2021, en la sesión del Consejo del Agua celebrada en la sede de la Delegación del Gobierno de Castilla y León. El representante de ASAJA en dicho órgano colegiado, José Antonio Turrado, ha justificado el sentido de su voto por el rechazo masivo de la Confederación Hidrográfica del Duero a la práctica totalidad de las alegaciones presentadas por la principal organización profesional agraria de Castilla y León, imponiendo el organismo de cuenca sus criterios.

ASAJA ha criticado que se incrementen los caudales ecológicos de ríos y cauces a costa de los recursos que hasta ahora utilizaban los regantes y que sufragan económicamente; se opone a la voracidad re-

caudatoria de una administración que propone que el usuario se haga cargo de un mayor porcentaje del coste del agua; critica que no se adquieran compromisos en materia de mejora y limpieza de los cauces; no se presenta un plan ambicioso en materia de modernización de regadíos ni de desarrollar nuevos regadíos comprometidos en planes anteriores; continúan las restricciones en las autorizaciones de sondeos y se impone la creación de comunidades de usuarios de aguas subterráneas; se proyectan embalses en el sistema Órbigo y Carrión, que ASAJA duda que sean necesarios, y en todo caso no son la actuación más urgente; se introducen nuevas restricciones en la zona de protección y servidumbre de los cauces y, por último, el presupuesto del Plan, de 1.117 millones de euros, es insuficiente, muy inferior al del anterior Plan, y alejado de los 1.900 millones que

solicitaba ASAJA.

ASAJA de Castilla y León pide a las distintas administraciones implicadas en la gestión del agua una mayor coordinación entre ellas, lo que redundaría en beneficio de los usuarios, en este caso de los regantes, y que no se sigan dando situaciones tan rocambolescas como que miembros de la Junta, de consejerías diferentes, emitan votos en sentido contrario según en qué asuntos. La organización agraria recuerda que Castilla y León dispone de importantes recursos debido a su periferia montañosa, donde nacen abundantes ríos y arroyos pero, por el contrario, porcentualmente tiene una de las menores superficies de regadío de toda España. La agricultura de regadío es la verdaderamente competitiva, la que permite diversificar cultivos, la que genera más riqueza y empleo y la que contribuye al asentamiento de la población rural.

Ataques de los lobos

El Partido Socialista ha denunciado el incremento de los ataques de los lobos a la ganadería en la montaña leonesa, tanto en número como por los daños causados, y exige a la Junta que pague las indemnizaciones que tiene pendientes con importante retraso. La Junta indemniza en las reservas de caza y en espacios protegidos como el Parque Nacional de Picos de Europa. También, el procurador regional de la formación política, Tino Rodríguez, ha criticado que no se haya abonado el importe de las ayudas a zonas de montaña de la anualidad de 2013 y 2014, y ha exigido a la Junta que cumpla con estos compromisos de pago de fondos del Programa de Desarrollo Rural.

Por otra parte, el Boletín Oficial de Castilla y León se ha publicado una resolución de la Dirección General de Medio Natural por la que se aprueba el Plan de Aprovechamientos Comarcales de lobo en los terrenos cinegéticos al norte del río Duero, para la temporada 2015-2016. Las organizaciones agrarias son críticas con estos planes ya que las escasas capturas autorizadas permiten que cada año se incremente el censo de lobos y con ello los daños a la ganadería.

**TODAS LAS SEMANAS LA INFORMACIÓN AGRARIA EN EL PROGRAMA
"A PIE DEL CAMPO"**

EN EL CANAL 8 DE RTVCYL DE LEON Y PONFERRADA

Sábados 14,15 horas, domingos 16 horas, lunes 17,30 horas y martes 0,30 de la madrugada

También en You Tube y en la web de ASAJA León

PRÉSTAMO INVERSIÓN AGRARIO de CAJA RURAL



MODERNIZAR TU EXPLOTACIÓN, NUNCA FUE TAN FÁCIL

Porque tienes el **Préstamo Inversión Agrario de Caja Rural**, con unas condiciones inmejorables:

- Hasta el 100 % de la inversión.
- Desde el 3% de interés.
- Hasta 7 años de amortización.

No encontrarás un modo más sencillo y eficaz, de actualizar y mejorar tu explotación. Ven a tu oficina más cercana de Caja Rural e infórmate.

En León, estamos en:

LA BAÑEZA, STA. MARÍA DEL PÁRAMO, ASTORGA, VALENCIA DE DON JUAN, CAMPONARAYA,
TORAL DE LOS GUZMANES, PONFERRADA y LAS OFICINAS URBANAS DE LEÓN CAPITAL.

www.ruralvia.com / www.cajaruraldigital.com



Compartimos futuro

La Marcha Blanca, todo un éxito

La Marcha Blanca se gestó en una reunión de cooperativas ganaderas y dos organizaciones agrarias generales y otra sectorial, entre ellas ASAJA, con el fin de reivindicar precios justo para la leche en un momento en el que se pagaba al ganadero una media de 29 céntimos de euro el litro, 10 menos que 18 meses antes. La reunión terminó con un compromiso de unidad, con una agenda de trabajo, y con la aprobación de una tabla reivindicativa. El modelo de protesta ya se había llevado a cabo en el sector en 1993 (la Marcha Verde", y consistía en una marcha por relevos, durante 12 días, entre León y Madrid. Hay que decir que cuando se aprobaron estas medidas de fuerza, el 3 de agosto, con medio país de vacaciones, las autoridades agrarias negaban que hubiera un problema en el sector lácteo, y que si lo había, se arreglaría solo dejando pasar el tiempo.

El arranque con éxito de la manifestación en León el 24 de agosto fue una de las claves del éxito posterior, pues en cada una de las jornadas posteriores fue aumentando el entusiasmo al ver la corriente de opinión que se había generado en el sector agroganadero y hasta en la sociedad castellano y leonesa. La buena cobertura



de los medios de comunicación, incluso en el ámbito nacional, fue una pieza clave para el éxito de una protesta pacífica, que contó en todo momento con la complicidad de la ciudadanía, como fue una pieza clave la difusión en tiempo real de todo lo que se hacía a través de las redes sociales.

La llegada de la Marcha Blanca a Valladolid, a la sede de la consejería de Agricultura, saliendo la consejera Milagros Marcos a recibir a los manifestantes y hacer suyas las quejas y reivindicaciones, fue un hecho sin precedentes en el sindicalis-





mo agrario de Castilla y León. No es lo mismo pedir algo y que nadie te entienda lo que pides, que pedirlo y que te respalden los alcaldes de los pueblos por lo que pasó la marcha, los líderes de la oposición política, varios cargos públicos, y hasta el máximo ejecutivo del Gobierno regional en materia agraria. El éxito fue de quienes participaron en la marcha, de los centenares de ganaderos que haciendo un esfuerzo acudían a los actos sin abandonar sus ocupaciones cotidianas, pero fue también de los dirigentes sindicales que marcaron esto como una prioridad absoluta en su agenda diaria, y lo fue de quienes siendo agricultores se vieron en la obligación de apoyar a un subsector que es la razón de ser del agrario, pues si a la ganadería le va mal, difícilmente le puede ir bien a quién le vende piensos y forrajes.

Pueblo a pueblo, atravesando los regadíos leoneses, Tierra de Campos, Tierra de Pinares en Valladolid, los secanos de Segovia y Ávila, y

pasando la Sierra de Guadarrama, la Marcha Blanca llegó a Madrid el 12 de septiembre apoyada por más de 3.000 agricultores y ganaderos de Castilla y León junto a otras delegaciones menos numerosas de comunidades autónomas como Cantabria. El éxito de este acto a modo de colofón en la capital de España obligó a la ministra, Isabel García Tejerina, a cambiar su agenda y recibir a los representantes de la Marcha Blanca, contra su voluntad inicial, y lo hizo abordando todas y cada una

de las cuestiones de la tabla reivindicativa. La ministra dijo compartir todo lo que se le pedía, dijo estar comprometida con el sector, ocupada de lleno en el tema, y únicamente pidió tiempo para que el conjunto de medidas puestas en marcha diesen su resultado. Difícil poder llevarse algo más para casa ese día, habida cuenta que la Marcha Blanca no iba pidiendo ayudas (que es lo que se puede prometer de forma más o menos inmediata), iba pidiendo precio para la leche.

Y después del éxito de la protesta, ASAJA pensó que había que hacer un nuevo esfuerzo para estar en la manifestación de Bruselas del 7 de septiembre, coincidiendo con el Consejo de Ministros en la que se abordaría la crisis láctea, convocada por el COPA-COGECA. Los dirigentes de ASAJA de Castilla y León llevaron al corazón de Europa las reivindicaciones de un sector ganadero que quiere seguir produciendo leche y viviendo dignamente de su trabajo. Allí, como otras muchas veces, se vio un gran acto reivindicativo fruto de dos factores: los ganaderos del centro de Europa que creen en la reivindicación y se vuelcan en ella, y dos, se consienten actos de mucha vistosidad que en España nunca nos los permitirían las fuerzas del orden.

Ha sido un acto reivindicativo que queda grabado a fuego en la historia del sindicalismo agrario de España, y todo a pesar del boicot de la organización Alianza UPA-COAG, que luchó denodadamente para que fracasase.





Entrevista de ASAJA con el presidente de la Diputación de León, Juan Martínez Majo

El presidente de la Diputación de León, Juan Martínez Majo, recibió el 31 de julio en su despacho a la organización agraria ASAJA de León. Acompañó al presidente de la Diputación el diputado responsable del área de Desarrollo Rural, Francisco García, y el vicepresidente y responsable de Hacienda, Lupicinio Rodrigo. Por parte de ASAJA asistieron el presidente Arsenio García Vidal, el secretario general José Antonio Turrado, y el vicepresidente Pedro Cañón.

Los responsables de ASAJA le entregaron al presidente de Diputación un documento que refleja la realidad agraria de la provincia de León y que recoge las principales reivindicaciones y propuestas de la principal organización de la pro-

vincia, en materia de agricultura, ganadería y desarrollo rural. De forma más profusa, se abordó la crisis del sector lácteo provincia que lleva meses vendiendo por debajo de los costes de producción, y con muchas ganaderías con problemas para comercializar la totalidad de la leche que producen.

El presidente de la Diputación, Juan Martínez Majo, se interesó por la labor de la Asociación de Juntas Agropecuarias de León, integrada por 80 juntas agropecuarias locales, en la que está también ASAJA. La organización agraria le pidió que desde la Diputación se siga apoyando a esta estructura que da apoyo a la labor de las juntas locales y que gestiona la Lonja Agropecuaria de León.

Cambios en el agroambiental de la remolacha

La organización agraria ASAJA ha manifestado a la Junta su gran preocupación por los cambios que ha introducido el PDR aprobado por Bruselas sobre el programa agroambiental de la remolacha azucarera. Además de reducirse la ayuda de los 400 euros marcados por la Orden de la Junta, a tan solo 350 euros por hectárea, se obliga a sembrar una superficie equivalente a la de remolacha de cultivos como las leguminosas, proteaginosas o colza. ASAJA considera que estas dos medidas son disuasorias para que los agricultores firmen los compromisos agroambientales, y sin la ayuda que se esperaba de 400 euros por hectárea, se producirá de nuevo un desánimo en la siembra de remolacha de próximas campañas. ASAJA ha pedido a la Junta explicaciones y que cumpla sus compromisos anteriores.

Reestructuración del área agrícola de Azucarera

La empresa AB Azucarera ha efectuado importantes cambios en la parte que tiene que ver con el aprovisionamiento agrícola, es decir, en las relaciones con el sector productor remolachero. Así, ha nombrado como directora del área agrícola a Salomé Santos Lorenzo. De ella dependen los jefes de cultivo de las distintas fábricas azucareras. De la azucarera de La Bañeza, cuyo puesto de Jefe de Cultivos estaba pendiente de designar desde hace meses, se ocupará Silvia Fernández Lara, que a su vez tendrá también la misma responsabilidad en la fábrica de Toro. Desaparece del organigrama el puesto de delegado de zona, persona que coordinaba la labor de los distintos jefes de cultivos.

Renovación carné de fitosanitarios

Todos los que posean el carné de manipulador de productos fitosanitarios (plaguicidas), expedido antes de septiembre de 2012, tienen la obligación de renovarlo para que sea válido a partir del 1 de enero próximo. Hay que asistir a un curso de 5 horas de duración que incluye una clase práctica y pagar las tasas oficiales. Los socios y simpatizantes de ASAJA que todavía no hayan hecho dicho cursos, pueden apuntarse en ASAJA, y la organización le buscará acomodo en los que dé de forma directa o los que se impartan por la Cámara Agraria (Asociación de Juntas Agropecuarias Locales).

Europa aprueba el Programa de Desarrollo Rural que presentó Castilla y León

La Comisión Europea ha dado luz verde al Programa de Desarrollo Rural presentado por Castilla y León, lo que movilizará 1.820 millones de euros hasta el 2020. De este montante, 969 millones de euros corresponden a la Unión Europea y 687 millones a la financiación nacional donde el Estado aplica un severo recorte con respecto a la aportación del Plan anterior, por lo que tendrá que hacer un mayor esfuerzo la Junta de Castilla y León. Una de las actuaciones más importante será la que tenga que ver con la puesta en marcha de nuevas zonas regables, en particular la de Panyuelos, y muy especialmente el desarrollo de la modernización de los regadíos con el fin de ahorrar agua, aumentar la productividad y competitividad y hacer más llevadero el trabajo en las explotaciones. El nuevo PDR destinará una buena parte de sus fondos a la incorporación de jóvenes al campo, con el objetivo de incorporar unos 1.000 cada año, y de ayudar a las explotaciones a invertir para ser más competitivas incorpo-

rando maquinaria, tecnología y aumentando el tamaño. Otras actuaciones previstas son las ayudas a zonas de montaña, las ayudas agroambientales, el apoyo a la agricultura ecológica, la formación y el asesoramiento de las explotaciones. A diferencia del programa anterior, y contrariamente a la opinión de organizaciones como ASAJA, se suprimen las ayudas al relevo generacional a través del cese anticipado en la actividad, y las ayudas a zonas desfavorecidas. Otro cambio que no comparten las organizaciones agrarias es que en la mayoría de los apoyos no se tenga en cuenta de forma prioritaria al agricultor profesional.

Por último, cabe destacar el apoyo a la transformación y comercialización de los productos agrarios, el fomento del cooperativismo, los recursos destinados al medio ambiente, como es la forestación, y una partida muy considerable que administrarán los grupos de acción local para promover la diversificación hacia actividades no agrícolas en los pueblos.

La consejera de Agricultura presentó su programa en las Cortes

La consejera de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León, Milagros Marcos, compareció el miércoles 2 de septiembre en la comisión de Agricultura de las Cortes de Castilla y León para exponer su programa agrario para la presente legislatura, el cual no difiere del que presentó el Partido Popular para concurrir a las elecciones del pasado mes de mayo. La Consejera se comprometió a hacer una buena gestión de los fondos europeos prometiendo agilidad en los pagos, y dijo que su departamento iba a priorizar las ayudas en el agricultor profesional, sin concretar qué es lo que quería decir con dicha afirmación. Reiteró una vez más el compromiso de incorporar al campo 5.000 jóvenes a lo largo de la legislatura, aunque las ayudas que va a conceder son de importe menor al de años anteriores. La Consejera abordó los desequilibrios en la negociación de precios y acuerdos entre el productor y la industria agroalimentaria, y para corregirlos abogó por poner en marcha una Junta de Arbitraje y Mediación, el Comité Asesor Agroalimentario, un Observatorio de Precios y la figura del Defensor de la Cadena Alimentaria. Otra de las políticas estrella en esta nueva etapa será la modernización de los regadíos y el desarrollo de viejos proyectos de nuevos regadíos, sobre todo en León y Salamanca. Milagros Marcos destinó una buena parte de su intervención a destacar las líneas de apoyo a la industria alimentaria, prometiendo una nueva línea de ayudas reembolsables, así como la puesta en marcha de una estrategia de internacionalización. En palabra de la Consejera, fruto de todas las actuaciones anunciadas se rejuvenecerá el sector, se incrementará la productividad y competitividad y se revalorizarán los productos.

COMPRO/VENDO

VENDO:

Empacadora BATLLE de paquete pequeño
Teléfono: 636 664843

VENDO:

Tres burras paridas, entre 3 años y medio y 6 años
Teléfono: 697 609110

VENDO:

Sembradora PANIAGUA de engranes con 19 botas; arado fijo PANIAGUA de 3 cuerpos tajo variable; remolque basculante 5,5Tn.
Teléfono: 636 542059 y 680207151

VENDO:

Rotoempacadora KRONE, 130 en buen estado.
Teléfono: 987 313041

VENDO:

Grada de 16 brazos en 3 líneas, con borra huellas, con tabla de 4m y rodillo
Teléfono: 627 748564

VENDO:

Cosechadora JOHN DEERE 9560 I, en buen estado.
Teléfono: 619 052845

VENDO:

Motocultor con remolque, económico
Teléfono: 607 464290

VENDO:

25 paquetones de alfalfa en rama y 23 de paja veza
Teléfono: 645 898689

VENDO:

Grada de 19 brazos y 4m de ancho con rastra de 4 filas
Teléfono: 696 024236

VENDO:

Remolque esparcidor de 7 Tn
Teléfono: 636 664843

VENDO:

Abonadora AMAZONE 1500 litros, nueva y en muy buen estado
Teléfono: 650 692553

VENDO:

400 ovejas ASSAF con 140 corderas incluidas
Telf: 665 805480

VENDO:

100 ovejas ASSAF
Teléfono: 600 051305

VENDO:

250 ovejas de leche
Teléfono: 620 429595

VENDO:

Máquina de sembrar de discos KHUN MAXIMA con ordenador, guías hidráulicas, ruedas intermedias, 5 cuerpos, poco trabajada.
Teléfono: 679 300478

VENDO:

Esparcidor de estiércol, marca TANDEM, 10Tn, Muy buen estado. Precio económico. (Ángel)
Teléfono: 699 811137

VENDO:

Sulfatadora HARDY, 15m y 1200 litros
Teléfono: 627 432974

VENDO:

Forraje de avena con Raygrass; paja de trigo trillada, paquete de 120x70
Teléfono: 629 085781

VENDO:

5 cabras, alguna parida, otras sin parir; maquina de segar BCS, una cisterna de 3000l, peine segador Gaspardo de 1,80m y una alpacadora marca gallinane. Precio a convenir
Teléfono: 680 984012

VENDO:

Tejas viejas, muy buenas
Teléfono: 987 784624

VENDO:

Pívot lateral IRRITEC de 175m -65/8"; un acondicionador POTTINGER arrastrado de 3m y 200 ovejas ASSAF.
Teléfono: 650 373312

VENDO:

Empacadora 260 con carro; cepas arregladas; tejas viejas y cargador de paquete pequeño
Teléfono: 639 919854

VENDO:

Trailla de 4m3 y un tractor EBRO 160, con grada y una máquina de dar vuelta a las alubias
Teléfono: 646 091710

VENDO:

Cobertura de regadío 3,5 Ha
Teléfono: 987 318657

VENDO:

Vacas y novillas 1º y 2º parto
Teléfono: 987 717008

VENDO:

Sembradora de cereal; abonadora de 1000 kg; molino a la toma de fuerza del tractor; rodillo de 5,5m
Teléfono: 654 549927

VENDO:

Maquina sacar remolacha MADIN 3500.
Teléfono: 660 042574

VENDO:

Paja en paquete pequeño trillada de trigo y avena.
Teléfono: 662 268003

VENDO:

Hierba
Teléfono: 673 993373

VENDO:

JOHN DEERE 6200 de 84 cv, con pala; grada de 13 brazos de muelles y un arado fijo de 3 surcos.
Teléfono: 696 830872

VENDO:

Ganadería de vacuno de leche, frisonas novillas abocadas a parir.
Teléfono: 673 993373

VENDO:

Explotación ovina de leche, instalaciones y maquinaria funcionando.
Teléfono: 626 021329

VENDO O ALQUILO:

Granja de conejos funcionando, con 500 madres, en Armeñeda.
Teléfono: 651 812784

VENDO:

Tractor EBRO 6090 simple, en perfecto estado.
Teléfono: 636 033788

VENDO:

Ruedas continental 480-70-R38, en buen estado; un arado fijo OVLAC cuatrisesurco de fusible.
Teléfono: 646 456267

VENDO:

Rastrillo hilerador VICON de un rotor
Teléfono: 607 956630

VENDO O ALQUILO:

Nave agrícola de 800 m2 A 30km de León, zona Los Oteros.
Teléfono: 692 581547 y 987 214218

VENDO:

Paja, forraje y alfalfa.
Teléfono: 659 459385

ESTA SECCIÓN ES GRATUITA PARA LOS SOCIOS

Los espacios de anuncios de esta sección están reservados gratuitamente para los socios de ASAJA de León. Excepcionalmente se pueden admitir anuncios

de agricultores no socios al precio de **30 euros** por anuncio de menos de 10 palabras y **50 euros** para un máximo de 50 palabras. No se admiten aquí anuncios

de empresas que compren o vendan al sector agrario. Esta sección se puede consultar también en Campo Leonés digital en la web de ASAJA.

COMPRO/VENDO

VENDO:

Tractor JOHN DEERE 2130 con pala de 4 bombines. Teléfono: 675 911631

VENDO:

Rotoempacadora, remolque esparcidor y arado OVLAC. Teléfono: 619 701014

VENDO:

Perros de pastor DOBER COIN Teléfono: 639 336342

VENDO:

Rastro hilerador de 5 soles en buen estado Teléfono: 620 921353

VENDO:

Bomba ITR de presión modelo BTM 80/200 B; cultivador de precisión de 5 surcos MARCHENA; abonadora AGUIRRE de 650 kg; cargador de alpacas Teléfono: 696 361422

VENDO:

Cisterna de vacío de 3000 litros; una empacadora NEW HOLLAND. Teléfono: 987 317109

VENDO:

Arado fijo de 3 surcos; una ras- tra de hierro flotante de 3.20 m de labor; un deposito de gasoil de 500 litros, sin homologar con bomba eléctrica de 12 voltios, 40l/m. Teléfono: 669 439480

VENDO:

Máquina de sembrar pipas mecánica, 7 botes; sulfatadora HARDY 1200litros 15m de tra- bajo, por cese de negocio Teléfono: 659 459385

VENDO:

Paja y hierba en paquete pe- queño; leña de roble para chi- menea Teléfono: 696 160188

VENDO:

Tractor MASSEY FERGUSON 398 con pala TENIAS B2 del 95. Teléfono: 693 638241

VENDO:

Arado VOGEL NOOT, 5 cuer- pos de tiras, tajo variable hi- dráulico, memoria y ruedas de transporte, separación entre cuerpos 105 cm. Muy buen es- tado. Teléfono: 645 919283

VENDO:

Tractor CASE de 120 CV con pala; Arado de tres surcos re- versible de tajo variable, mar- ca PANIAGUA; Kongskilde de 4,5m con rodillo; una máquina de sulfatar de 1000l. Teléfono: 610 400056

VENDO:

Rotoempacadora WOLVO, modelo Columbia R10. Teléfono: 609 880065

VENDO:

Tanque de 4300 litros ALFA LAVAL. Teléfono: 987 685336

VENDO:

400 paquetes pequeños de hierba de 1º calidad; apañador de remolacha acoplado a re- molque JF; cazo de remola- cha; trillo de alubias. Interesa- dos llamar por las noches. Teléfono: 606 217782

VENDO:

Grada de 13 brazos de muel- les; alfalfa en paquete peque- ño Teléfono: 677 833026

VENDO:

Paja y forraje Teléfono: 987 783644 y 608 890889

VENDO:

Una empacadora BATLLE mo- delo 262 trillo convertible con carro agrupa alpacas; una tu- bería de riego de 3 pulgadas con trineos, aspersores y go- mas. Teléfono: 669 439480

VENDO:

Arado cuatr surco fijo de tajo variable, marca KVERNE- LAND, en buen estado. Teléfono: 669 439480

VENDO:

Grada rotativa KVERNE- LAND, mod MGH 3,5 m de tra- bajo. Púas al 70%. Muy poco uso y en muy buen estado. Teléfono: 645 919283

VENDO:

Teja vieja, 1500 unidades. Teléfono: 987 228885

VENDO:

Pala Tenias para tractor JONHN DEERE serie 6030, con amortiguación hidráulica y mono mando Sirgas. Teléfono: 658 297659

VENDO:

Ternero BLONDE para se- mental, buena genética. Facili- dad de parto, fácil nacimiento. Teléfono: 676 578822 y 666 456536

VENDO:

Sembradora de patatas Cra- mer, de 4 surcos. Teléfono: 658 297659

VENDO:

JOHN DEERE 8520 bien cui- dado, 300 CV, suspensión de- lantera, 7000 horas. Teléfono: 693 638241

VENDO:

Tractor JOHN DEERE 2035 con pala y rueda estrecha para surcar; arrancadora de patatas y molino de grano eléctrico mod USA. Teléfono: 625 668983

VENDO:

Sembradora mono grano Mo- nosem V10 de 8 surcos y otra sembradora marca Amazone de 4m. Teléfono: 693 638241

VENDO:

Paja y forraje. Teléfono: 620 921353

COMPRO:

Derechos de viñedo en rama Teléfono: 676 342844

COMPRO:

Tractor Barreiros 545 Teléfono: 605 789893

VENDO:

Desensilador hidráulico marca Tenías de 2m de corte. Teléfono: 650 387630

VENDO:

Tractor JONH DEERE 3130 con pala, remolque esparcidor HNOS. VILLORIA, máquina de sembrar mecánica HNOS. BENAVIDES, empacadora BATLLE 3 cuerdas y carro HNOS. BENAVIDES. Teléfono: 609 965579 (Ángel)

VENDO:

Casa de pueblo en Toral de los Guzmanes a 8 km de Valencia de Don Juan. Teléfono: 630 582325

VENDO:

Casa con nave y patio en Sahagun Teléfono: 696 830872

VENDO:

Remolque agrícola pequeño de 4000 kg, doble ballesta no basculante en perfecto estado de chapa y ruedas. Teléfono: 626 517152

VENDO:

Trillo de trillar habas marca DE PUENTE arrastrado a tractor. Teléfono: 626 517152

VENDO:

Moto Rieju Automix de 50 cm3, 6 velocidades. Muy buen estado Teléfono: 620 703527

COMPRO:

Ovejas y vacas de desecho y de vida. Corderos, cabras y cabritos. Pago al contado. Teléfono: 639 336342

COMPRO:

Paja, forraje y alfalfa. Teléfono: 659 459385

SE ALQUILA:

Nave ganadera de ovejas de ordeño preparada, 900 m2 de nave construida y más de 20.000 m2 de finca. A 25 km de León. Teléfono: 629 416047



CON UN NUEVO IMPULSO

Sumando ilusiones para
impulsar nuevos tiempos

Caja España 

Caja Duero

 Grupo Unicaja